



## 瑞宝双光章受章 萩原 文美子さん

萩原文美子さん（八幡町）が高齢者叙勲で瑞宝双光章（教育功労）を受章されました。

萩原さんは、昭和31年4月に小学校の教諭に就任されて以来、平成10年3月に羽島市立桑原小学校長として退職されるまで、美術を専門に小中学校教師として勤務されました。

「どの子も我が子」の気持ちで、優しく時にはきびしく子どもたちと向き合い、保護者に対する気配りもしながら、きめ細かな指導に努められました。周囲の人々に愛情と感謝を持って接してこられた姿は、萩原さんが描かれるカラフルで明るい絵画の数々にも表れています。

## 第79回国民スポーツ大会出場選手激励会



上位入賞者の結果は次のとおりです。(敬称略)

【ボクシング】日比野 瑞聖 優勝  
【ホッケー】森 晴奈 準優勝

9月17日、国民スポーツ大会に出場される選手の激励会が行われました。古田町長、羽島郡スポーツ協会田中会長、羽島郡二町教育委員会野原教育長が陸上、レスリング、サッカー、ホッケー、ボクシング、柔道、高等学校野球に出場される選手の皆さんを激励しました。

古田町長は「日頃の練習の成果を発揮できるように頑張ってください。これまでの皆さんの努力に敬意を表しますとともに、大会でのご活躍を期待しております。」と激励しました。選手代表の服部 右夢選手は「岐阜県代表として、また笠松町代表として、良い結果を残せるように全力でがんばります。」と抱負を述べました。

【レスリング】日比野 雄大 3位  
【高等学校野球】駒瀬 陽尊 3位



阜県関係者等、約70人が集まり「らいちょう」放出の瞬間を見守りました。放出は無事成功。「らいちょう」が宇宙空間へ放出された映像が流れると、会場は拍手と完成に包まれました。

## 岐阜工業高校の生徒ら製作! 超小型人工衛星「らいちょう」宇宙へ放出

岐阜工業高等学校や岐阜大学などの県内の高校生、大学生、(株)光製作所などの地元企業が協力して製作した超小型人工衛星「らいちょう」が8月にロケットで宇宙に打ち上げられ、9月19日に国際宇宙ステーションから宇宙へ放出されました。

当日は放出をリアルタイムで配信するパブリックビューイングが岐阜県庁で開催され、携わった学生のほか、江崎 穎英知事をはじめとする岐